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小杉苑

「藤枝での2年間の初期研修を振り返って」
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２年次 小長谷 朱里

気づけば３月も半ばとなり、初期臨床研修の2

年間が終わろうとしています。

はじめは右も左もわからず、各方面の方々に

たくさんご迷惑をおかけしました。上級医はもち

ろん、コメディカルの方々にご指導いただいたこ

とは、社会人として、医師として歩み始めた私

の、大きな基盤となりました。中学生の時に患

者としてお世話になって感じたこの病院の「安

心感や温かさ」に包まれて研修ができたことを、

本当にありがたく思います。

また、悩んでいる時にはいつでも相談に乗っ

てくれたり、辛い時には外に連れ出したりしてく

れた、同期にも感謝です。仕事でもプライベート

でも大切な思い出やこれからも大切にしていき

たいつながりがたくさんできました。2年間の研

修を無事に終了できるのも、このメンバーだっ

たからだと思います。本当にありがとう。

4月からは整形外科医として、引き続き藤枝市

立総合病院で働かせていただきます。今後とも

ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

２年次 小林 萌々子

一瞬の2年間でした．社会人として，医師として，

初めて働き始めた日のことを昨日のことのよう

に思い出します．病棟内のものの場所も全くわ

からない中で始まった朝6時からの採血業務や，

救急外来でのファーストタッチからオーダー，

CT画像の読み方まで手取り足取り教えてくだ

さった先輩方．知識も経験もない中で色々な仕

事を任せてくださったり，お忙しい業務の中で

色々なことを教えてくださった各ローテ科の先生

方．辛い時，うまくいかない時，研修医室で励ま

しあい，色々なことを教えてくれた優秀な同期の

みんな．なにかと相談に乗ってくださった松田さ

ん．そして気軽に話しかけてくれ，一緒に遊んで

くれた後輩の皆さん．本当にありがとうございま

した．はじめの頃は「自分に本当にできるのか」

「うまくやれているのか」と不安で仕方なかった

のですが，素敵な出会いに恵まれて，いつしか

仕事に行くのが楽しみになっていました．

来年からは，乳腺外科医として働くことを目指し，

まずは一般外科を専攻させていただくこととなり

ました．藤枝で学んだことを土台に，より一層研

鑽を積んで参ります．

2年間本当にお世話になりました．


